
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 15-12-2008 ore 11:30
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Ivano Berto,
Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Giampietro Capogrosso,
Felice Casson, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Daniele Comerci, Franco Conte, Paolino D'Anna, Franco Ferrari,
Bruno Filippini, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello Petrovich,
Jacopo Molina, Ezio Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Silvia
Spignesi, Fabio Toffanin, Tiziano Treu, Diego Turchetto, Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia Bressanello,
Cesare Campa, Giampietro Capogrosso, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Franco Conte, Franco Ferrari, Bruno
Filippini, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Alberto Mazzonetto, Maria Paola Miatello Petrovich, Jacopo Molina, Ezio
Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Piero Rosa Salva, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Silvia Spignesi, Fabio
Toffanin, Roberto Turetta, Michele Zuin, Alessandro Maggioni (sostituisce Ivano Berto), Giovanni Salviato (sostituisce
Paolino D'Anna).

Altri presenti: Assessore Michele Mognato, Vicesindaco Michele Vianello, Direttore Maurizio Carlin, Direttore
interdipartimentale Piero Dei Rossi, .

Ordine del giorno seduta

Proseguimento dell'esame della proposta di deliberazione PD 4402 del 18.11.2008: Legge Speciale per Venezia1. 
- Programma degli investimenti per la salvaguardia di Venezia e della sua laguna. Programma di attuazione
degli interventi anno 2009 

Verbale seduta

Alle ore 12.10, il Presidente della X^ Commissione Consiliare Antonio Cavaliere, di concerto con il Presidente della
VIII Commissione Consiliare Alberto Mazzonetto assume la presidenza della seduta e, constatata la presenza del numero
legale, dichiara aperta la seduta, dando la parola al Consigliere Campa 

CAMPA protesta per l’incapacità della Maggioranza di eleggere il Presidente della X^ Commissione Consiliare 

CENTENARO condivide l’intervento del Consigliere Campa. Quindi segnala la mancanza del parere della Municipalità di
Venezia in merito alla proposta di deliberazione sulla Legge Speciale per Venezia 

BONZIO deposita una memoria indirizzata al Presidente del Consiglio Comunale in merito alla convocazione della
Commissione X^ congiunta alla VIII 

CAVALIERE dichiara di avere avuto la facoltà di convocare la Commissione dalla segretaria generale, con cui si è
consigliato 

VIANELLO spiega che la situazione venutasi a creare in seguito alla drastica riduzione dei finanziamenti della
legislazione speciale per Venezia ha implicato la rivisitazione del Piano Generale degli Investimenti favorendo il recupero
di risorse come le economie derivanti dagli interventi conclusi e/o non più realizzabili ( per complessivi Euro
10.499.454,88). E’ stato fatto un lavoro di risparmio, quindi il Comune non comprerà il campo da golf degli Alberoni, e i
2.2 milioni di Euro accantonati per acquistare il complesso del Lido, saranno invece impiegati per rimborsare gli
alluvionati e per alcune richieste avanzate dalla municipalità del Lido. Spera che il prossimo 23 dicembre possano
arrivare dal governo cifre congrue per la tutela e la salvaguardia della città. Se ci saranno soldi a disposizione verrà fatto
un bando per le giovani coppie e un grande bando per dare contributi ai privati per i restauri. Tali bandi escluderanno i
soliti furbi attraverso la modifica dei criteri di assegnazione che saranno mirati al ceto medio 

CAPOGROSSO ricorda che l’Amministrazione aveva un contenzioso con il proprietario del Golf degli Alberoni in merito al
forte 

LASTRUCCI fa notare che di prima di prendere qualsiasi decisione era importante capire il valore di acquisto del golf e

Ca' Loredan, San Marco 4136 - 30124 Venezia - tel. 041 274.8925 - fax 041 274.8208
email commissione.decima@comune.venezia.it



vedere se c’era la possibilità di darlo in gestione 

VIANELLO risponde che c’era l’obbligo di mantenere l’attuale gestione. Il vecchio forte Austriaco poi è messo molto male. 

Alle ore 12.34 entra il Consigliere Toffanin 

MAZZONETTO chiede chiarimenti in merito alle voci 626- 627 della proposta di deliberazione in oggetto. Nota che tra le
priorità ci sarà anche la costruzione dei pontili granturismo. Ritiene che la città non possa sostenere le spese che le
nuove licenze di taxi comporteranno 

CONTE trova positivo che l’Amministrazione abbia impiegato i soldi per gli alluvionati. Quindi evidenzia che c’è una
carenza di strutture sportive per il centro storico e le scuole e che tra le discipline l’arrampicata verticale ha assunto molta
importanza. Chiede se è possibile ipotizzare una parete di arrampicata presso la scuola Costantino Reyer 

REATO chiede se l’Amministrazione comunale ha in previsione di stanziare risorse per la casa, vista la forte emergenza
abitativa. Chiede inoltre chiarimenti in merito alle aree ERP 

Alle ore 12.42 entrano i Consiglieri Oliboni e Speranzon 

BONZIO chiede che il Consiglio Comunale valuti l’opportunità di considerare l’emergenza abitativa una priorità. Fa
presente che rispetto a quanto previsto dai bandi per l’assegnazione della casa, la graduatoria non è stata scorsa e gli
sfrattati sono balzati in avanti, nonostante ci siano fasce di popolazione altrettanto deboli. L’introduzione dei contributi poi
ha incrementato i prezzi. Ha delle perplessità in merito alla manutenzione straordinaria delle stazioni taxi. Chiede
chiarimenti in merito: 
• al Cantiere nord – Gestione territoriale 2008- 2011 - Venezia ; 
• al Cantiere sud – Gestione territoriale 2008- 2011 – Venezia; 
• alla realizzazione della passerella ciclopedonale presso l’ex polveriera Manin località Campalto; 
• agli interventi previsti di Insula S.p.A. a Sacca Fisola – Ponte S.Gerardo 

VIANELLO risponde che in merito alla succitata passerella c’è una delibera di Giunta 

CAMPA chiede l’elenco dettagliato degli interventi conclusi e di quelli non realizzati, al fine di una eventuale spazzolatura
da parte del Consiglio 

VIANELLO spiega che il servizio taxi è pubblico e le stazioni devono essere fatte dal Comune. Comunque non è prevista
la realizzazione di nuove stazioni, ma solo la manutenzione e la ristrutturazione di quelle già esistenti. Trova opportuna
l’organizzazione di un tour presso gli impianti sportivi ( dalle remiere alle piscine). Ritiene che il problema dell’arrampicata
possa essere risolto, cofinanziando l’intervento con l’Arsenale. Chiede una seria riflessione sulle politiche della residenza 

Alle ore 13.05 entra il Consigliere Guzzo 

Alle ore 13.09 il Presidente sospende momentaneamente la seduta 

Alle ore 13.10 il Presidente dichiara nuovamente aperta la seduta 

MAZZONETTO chiede chiarimenti in merito alla scelta dell’Amministrazione di realizzare altre 10 stazioni taxi 

VIANELLO risponde che attualmente non sono previste nuove stazioni taxi, però si pensa di realizzarle in futuro, in
quanto sono indicate come un fabbisogno 

REATO ritiene che per far fronte all’emergenza abitativa sia necessario il recupero degli immobili vuoti. C’è necessità di
maggiori risorse destinate a una nuova edilizia popolare, in quanto c’è gente per strada senza una casa 

BARATELLO suggerisce di verificare la fattibilità della cosa attraverso una garanzia fideussoria da parte del Comune con
un tetto massimo di finanziabilità ( il mutuo viene sostenuto in base al reddito) per evitare la morosità. In caso poi di
inadempienza subentra il Comune 

Il Presidente propone di inviare la proposta di deliberazione in Consiglio Comunale per la discussione . La Commissione
accetta. 

Alle ore 13.25 esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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